

Luzern, 2. August 2010

Amtsantritt des neuen Rektors und der neuen Prorektoren

Am 1. August 2010 hat Prof. Dr. Paul Richli sein Amt als neuer Rektor der Universität Luzern angetreten. Er übernimmt dieses von Prof. Dr. Rudolf Stichweh, dessen Amtszeit nach vier Jahren am 31. Juli 2010 geendet hat.

Paul Richli wirkt seit 2001 an der Universität Luzern. Er wurde als Gründungsdekan der Rechtswissenschaftlichen Fakultät und als ordentlicher Professor für öffentliches Recht, Agrarrecht und Rechtsetzungslehre nach Luzern berufen. Die vierjährige Amtsdauer als Gründungsdekan endete im September 2005. Am 1. Januar 2007 übernahm er den Vorsitz im Direktorium des Instituts für KMU- und Wirtschaftsrecht. Von Oktober 2003 bis September 2006 amtierte Richli zusätzlich als Prorektor und Strategiebeauftragter der Universität Luzern. Seit 2008 leitet er die Geschäftsstelle der Schweizerischen Richterakademie. International ist Paul Richli seit 2001 tätig als Délégué général (Wissenschaftlicher Leiter) des Comité européen de droit rural, der Dachgesellschaft der europäischen Agrarrechtsgesellschaften, mit Sitz in Paris.

Neue Prorektoren für Forschung sowie für Lehre und internationale Beziehungen

Auch die Leitung der Prorektorate geht Anfang August in neue Hände über: Prof. Dr. Martin Baumann, seit 2001 ordentlicher Professor für Religionswissenschaft an der Universität Luzern, übernimmt das Prorektorat Forschung von Prof. Dr. Andreas Furrer; Prof. Dr. Markus Ries, seit 1994 ordentlicher Professor für Kirchengeschichte, wird neuer Prorektor Lehre und internationale Beziehungen. Er löst in dieser Funktion Prof. Dr. Rudolf Stichweh ab, der das Amt interimistisch inne hatte. Die Amtszeit der beiden Prorektoren beträgt zwei Jahre.

Auskünfte:

Dr. Erich Aschwanden, Kommunikationsbeauftragter Universität Luzern, 041 228 78 11,

erich.aschwanden@unilu.ch

Prof. Dr. Paul Richli, Rektor Universität Luzern, 041 228 55 12, paul.richli@unilu.ch

Bildlegende:

Das Leitungsteam der Universität Luzern: Vordere Reihe (v.l.): lic. rer. pol. Franz Hupfer, Verwaltungsdirektor, Prof. Dr. Martin Baumann, Prorektor Forschung. Hintere Reihe (v.l.): Prof. Dr. Markus Ries, Prorektor Lehre und internationale Beziehungen, Prof. Dr. Paul Richli, Rektor.